



Hommage à Karl BÜHLER

*Directeur de l'Internat de l'Ecole Nouvelle de la Suisse Romande
(1953 à 1991)*

Passe le temps... et pourtant jamais les années n'ont-elles marqué autant notre vie que celles que nous avons vécues à l'Internat.

Directeur brillant, sévère et bienveillant, tu fus notre guide, notre père de remplacement.

Professeur d'allemand, tu sus nous intéresser à l'apprentissage de cette langue difficile.

Organisateur de nos sorties, nous avons gardé un souvenir éblouissant de nos voyages.

Aujourd'hui, nous sommes tous orphelins. Tes internes et tes élèves ne t'oublieront jamais.

Tes Anciens
Association des Anciens
de l'Ecole Nouvelle de la Suisse Romande